

Un acto libérrimo gubernamental

El Gobierno de España y su egregia Jefatura, en un acto que no tiene parangón ni en el presente político de los pueblos ni en la historia de las mejor tituladas democracias, se autolimita en su poder, llevando una ley, una ley que es fundamental, a la aprobación nacional. Podía haber prescindido de ello, Ninguna circunstancia interna ni externa le obligaba a hacerlo. El propio país no le ha inquietado en este afán. Gózase la nación en la paz que viene disfrutando; ve con buenos ojos que las jornadas gloriosas de nuestra guerra no han perdido su eficacia; contempla a sus hijos todos trabajando, sin afectarse el terrible paro de tiempos pasados; si no fuera por esa funesta plaga de vividores que trafican desordenadamente con sus productos, torpedeando la acción vigilante de nuestras autoridades, España sería un país ejemplar en todos los terrenos, pues acaso nunca vivió en ambiente más propicio para desarrollar sus actividades en todos los órdenes de la vida. Tiene paciencia en la adversidad, se contenta con lo que posee, espera confiada en un porvenir más halagüeño y no quiere adelantarse en caminos inciertos y peligrosos. A este programa de realidades se atiene, deseando desarrollarse bajo el signo de una autoridad que en cristiano le gobierna, sin que apremie con solicitud de referéndum alguno.

Con respecto al mundo exterior, las voces que ansían tratar de alborotar nuestra tranquila situación han bajado afortunadamente de tono; y las que antes buscaban ansiosamente un cambio, hoy de propósito silencian esas efímeras y ya dicen muchos que nuestro régimen debe permanecer por ahora, pues sería una locura hacerle desaparecer, habida cuenta de que no hay quien le sustituya como conviene en los momentos actuales. Las naciones extranjeras de solvencia reconocida miran con recelo todo cambio de régimen en las presentes circunstancias en que el «oso» moscovita pretende clavar sus garras en toda Europa.

En resumen que nuestro Gobierno no se mueve a solicitar el «referéndum» nacional por presión ninguna ni de dentro ni de fuera. Su acto es sumamente plausible por lo espontáneo, por la voluntariedad que entraña. Es el caso de un padre que se aproxima a sus hijos a los que, pese a circunstancias adversas, atiende con solicitud, para escuchar de sus labios su opinión en asunto trascendental para el hogar. Aquí el Poder Público quiere, por medio de la petición del voto popular, sentir los latidos de sus fieles súbditos para hacer de ellos norte del vivir patrio. Negarse a escucharlo, sería el colmo de la ingratitude y de la incomprensión sobre la realidad en que nos movemos.

EN LA CAMARA DE LOS COMUNES

SESION DEDICADA A RUSIA Y A HUNGRIA

Palabras de Bevin: "No debemos ponernos una venda en los ojos respecto a lo ocurrido en el país húngaro"
Dice Eden: "Ahora el golpe comunista se ha dado en Hungría. ¿Dónde será el próximo, en Finlandia o en Italia? Es preciso estar alerta para evitar la repetición de estos actos"

LONDRES.—En la sesión de los Comunes, el ministro británico de Asuntos Exteriores, Bevin, hizo notar en su contestación que la invitación dirigida a Rusia para que concurra a las conversaciones acerca de la ayuda norteamericana a Europa, le imponían cierta desventaja en su réplica al debate. Respecto a la cuestión suscitada por el comunista Piratin durante el debate, quien preguntó si la propuesta de Marshall implicaba ciertas condiciones políticas, Bevin dijo que la propuesta de que se incluyeran ciertos acuerdos especiales respecto a los países vecinos en la discusión de los tratados fue hecha por la Rusia Soviética.

Bevin manifestó a continuación que había «agarrado con las dos manos» la propuesta hecha por el secretario de Estado norteamericano con el fin de ayudar a Europa, y que entre los principales problemas que acosan a Europa, la cuestión política no era tan importante, ni mucho menos, como las cuestiones del carbón, los transportes, las viviendas y los demás detalles que son «necesarios para vivir decentemente».

Dijo después que sentiría grandemente que se produjera cualquier conflicto ideológico en Hungría; pero que si la cuestión tenía que ser debatida en lucha, a la larga el mundo occidental «no sería el que sufriese las consecuencias». Expuso a la Cámara que había tratado honradamente y con todo interés tener la mayor cantidad posible de datos sobre el desarrollo de los acontecimientos en Hungría, llegando incluso a pedir al embajador británico en Moscú, sir Maurice Pateras, que pidiese a Molotov detalles pertinentes al caso. «Tuve el gran sentimiento de saber que Molotov,

además de mostrarse muy contrariado, replicó en una forma a la que me he acostumbrado ya bastante». Rechazó rotundamente la afirmación de Molotov de que Gran Bretaña se haya entremetido en forma alguna en los asuntos internos de Hungría.

El ministro dijo a continuación que estaba preocupado por el deseo de ciertas personas de detener el desarrollo de los acontecimientos en Hungría. «Por qué ponemos una venda en los ojos?» dijo. Se refirió asimismo a lo sucedido en Polonia, Rumania y Bulgaria. «Debo confesar—dijo que una vez elegido el Parlamento búlgaro, creí que por lo menos sus miembros tendrían la franqueza parlamentaria y se pondría coto a la persecución política. Pero la persecución no acabó ni mucho menos. Estoy plenamente convencido sobre la existencia de un complot decidido a eliminar toda oposición en los países europeos orientales.» Agregó que la persecución política es siempre persecución política, cualquiera que sea la facción política que la realice.

Discurso de Eden

Con un discurso del subjefe de la oposición, Anthony Eden, ex secretario del Foreign Office, comenzó en las primeras horas de la tarde en la Cámara de los Comunes el debate sobre política exterior.

Eden examinó la situación general en Europa y centró su atención en las condiciones políticas existentes en Bulgaria, Rumania, Polonia, Austria y Hungría. Recordó la actitud observada por los soviets en estos países y se refirió al golpe de Estado comunista en Hungría. Puso de relieve que es preciso estar alerta para evitar que se produzcan acontecimientos

EL DIARIO DE AVILA

Año L. Núm. 14 969

Precio: 40 céntimos

Viernes 20 de junio de 1947

Galicia tributa un homenaje de simpatía a doña Eva Duarte de Perón

Visita Vigo y Pontevedra, después de adorar el cuerpo del Apóstol Santiago, en la ciudad de su nombre

Comunicado de Prensa

Continúa el viaje de la esposa del general Perón, que, acompañada por los ministros de Marina y Aire, visitó ayer la Catedral de Compostela y recibió el título de hermana mayor de la Archicofradía del Apóstol Santiago. Asistió a una recepción y a un té, organizados en su honor por el Ayuntamiento y la Diputación de Pontevedra, respectivamente. Por último, se trasladó a Vigo, en cuyo Ayuntamiento fue saludada por las autoridades y Comisiones locales.

El programa correspondiente al día de hoy, viernes, comprende los siguientes actos: concentración marinera en la Casa del Pescador, en Vigo. Visita a la Escuela Naval de Marina, adonde irá en

automóvil; jura de bandera; almuerzo. Regreso a Vigo por mar; cena de Gala, ofrecida por el Ayuntamiento de Vigo, y verbena en su honor en el Club Náutico.

Salida de Sevilla

SEVILLA.—Doña Eva Duarte de Perón, dando por terminada su estancia, salió en avión con dirección a Santiago. Los obreros de la Maestranza Aérea le hicieron una despedida entusiasta. Tres escuadrillas evolucionaron sobre el aeropuerto mientras la ilustre señora con la mano saludaba a las autoridades y al pueblo que la ovacionaba.

En la ciudad compostelana

SANTIAGO.—La ciudad, engalanada y con toda la población en la calle ha hecho un recibimiento grandioso a la esposa del general Perón.

Desde el aeródromo se dirigió al Ayuntamiento situado en la plaza de España donde en presencia de las autoridades, entre ellas los ministros de Marina y Aire, el alcalde de Santiago le hizo entrega de la Medalla de Oro de la ciudad para su esposo el presidente de la República Argentina, y para ella, un broche-medallón de oro y piedras preciosas, con una efigie en azabache del Apóstol Santiago, así como de un álbum de fotografías artísticas de Santiago, con una expresiva dedicatoria para ella y la nación argentina.

Procesión hacia la Catedral

En la misma plaza de España se organizó la comitiva para acompañar a la Catedral una imagen de la Virgen de Luján, Patrona de Buenos Aires, en cuya ceremonia de entronizamiento había de actuar de madrina la esposa del presidente de la República Argentina.

En la procesión iba la citada imagen, de pequeñas dimensiones, 50 por 30, reproducción exacta de la que se venera en la basílica de Luján de Buenos Aires, siendo portada por el adelantado mayor de la Archicofradía del Apóstol en la Argentina, padre Del Rio.

La señora del general Perón iba rodeada de los ministros del Aire y de Marina, cubriendo la carrera de honor, en dos filas, elementos de la Milicia Universitaria.

Han figurado también en el cortejo luciendo la clásica mantilla española, las hermanas mayores de la Archicofradía del Apóstol Santiago.

Los actos religiosos

La comitiva fue recibida en la puerta del Obradoiro por el obispo, doctor Souto Vizoso, y por el Cabildo catedral, hallándose el templo completamente abarrotado de fieles.

La ilustre dama y sus acompañantes se dirigieron al altar mayor, donde se había levantado, al lado de la Epístola, un trono en el que se sentó la señora de Perón, teniendo a ambos lados a los ministros.

A continuación le fue impuesta la medalla de hermana mayor de la Archicofradía del Apóstol, por el obispo auxiliar de Santiago, actuando de padrino en esta ce-

remonia, en nombre de Su Excelencia el Jefe del Estado, el ministro de Marina, almirante Regalado.

Palabras del obispo auxiliar de Santiago

El obispo auxiliar de Santiago pronunció unas palabras, en las que dijo, entre otras cosas: «La presencia de vuestra Patrona en la basílica del Apóstol Santiago, que nos ha ganado las primicias de la maternidad espiritual de María Santísima, será siempre para vosotros un vínculo nuevo y un poderoso estímulo que mantenga y anime en nuestros corazones los sentimientos de fraternal amor y generosa amistad entre ambos pueblos».

Dirigiéndose al Apóstol Santiago, dijo que le pedía que fortaleciera al Caudillo de España y al presidente de la Argentina, y a sus cooperadores en el Gobierno de ambas naciones, para que sigan conduciéndolas por las rectas vías de la justicia social cristiana y de la paz y prosperidad.

A continuación, el deán de la Catedral de Santiago hizo entrega a doña María Eva Duarte de Perón de una estatua en plata del Apóstol peregrino, como recuerdo de esta visita, y pronunció las siguientes palabras: «En esta Catedral todos los días «vamos fervientes plegarias al Altísimo para que continúe prestando su protección a España y a nuestro invicto Caudillo Franco. Así también, de aquí en adelante, habremos de hacerlo para que mire con especial predilección a la República Argentina, a su admirado presidente, general Perón, y a vos señora, que tan dignamente representáis a nuestro pueblo, y que a todos, por la celestial mediación del Glorioso Apóstol Santiago, Patrono de España y de todas las naciones iberoamericanas, nos conceda la duradera paz y concordia, que tanto anhelamos y necesitamos.»

Terminado este acto, la esposa

La ley de Sucesión a la Jefatura del Estado

Preparativos electorales en provincias

ALICANTE.—Con objeto de facilitar a todos los electores informaciones relativas al próximo referéndum sobre la ley de Sucesión en la Jefatura del Estado, la Junta municipal del Censo electoral ha instalado diversas oficinas provisionales que funcionan sin interrupción.—(Cifra).

En Ciudad Real

CIUDAD REAL.—La Junta municipal del Censo ha hecho público en el «Boletín Oficial de la Provincia» y en la prensa la designación de los colegios electorales de los cinco distritos en que está dividida Ciudad Real, para que en ellos se celebre la votación del referéndum sobre la ley de Sucesión a la Jefatura del Estado. Los cinco distritos tienen un total de 30 secciones, de ellas 27 en la capital y 3 en los anejos.

El diario «Lanza» ha abierto un consultorio para que en él puedan

Servicio Militar

Los reclutas del reemplazo de 1947 se incorporarán en la primera quincena de septiembre

El sorteo para África se hará el 13 de julio

El Diario Oficial del Ministerio del Ejército publica una orden ministerial por la que se dispone la incorporación a filas de los reclutas del reemplazo de 1947 que hubieran sido declarados útiles para todo servicio o útiles exclusivamente para servicios auxiliares.

Los que deseen acogerse a los beneficios de exención temporal tendrán de dirigir instancia solicitándolo del capitán general de la Región, cursada por medio de la correspondiente Caja de Recluta y Empresa donde trabajen.

El día 13 de julio se verificará el sorteo en las Cajas de Recluta, siendo destinados los primeros números a África.

La concentración en las Cajas se verificará los días 9, 10 y 11 de septiembre para los destinados a África, empezando la incorporación el día 13.

Los destinados a la Península y Archipiélagos se concentrarán los días 15, 16 y 17 de septiembre empezando su incorporación el día 19.

La vuelta al mundo en... 120 horas

NUEVA YORK.—Un avión de la Pan American Airway despegó a las dos de la tarde del aeródromo de La Guardia, inaugurando así el servicio regular de pasajeros alrededor del mundo. El gran avión tetramotor lleva un grupo de periodistas y funcionarios oficiales. Hará escala en diez naciones. En el recorrido invertirá 120 horas y el pasaje costará 1.700 dólares.—EFE.

del general Perón acompañó a la Virgen de Luján hasta su nueva capilla, donde quedó entronizada la imagen de la Patrona de Buenos Aires.

A continuación presencié el funcionamiento del botafumeiro y el canto de las chirimías.

En Pontevedra y Vigo

Desde Santiago se dirigió a la primera de las ciudades citadas donde llegó a las ocho de la tarde siendo notada su presencia con entusiásticos aplausos. Se la regaló una artística mantelina de encajes de camarinas que le ha sido ofrecida por los productores. Desde Pontevedra marchó a Vigo adonde llegó a las diez de la noche. Ya en el Ayuntamiento recibió el homenaje de las autoridades y del pueblo, terminado el cual se trasladó a su residencia oficial.—(Cifra).

Ecos de Barco de Avila

Se pide para Sor Florentina Rodriguez González el nombramiento de Hija Adoptiva de la Población

Nuestro querido compañero y corresponsal en la hermosa villa del Tormes, «Refi», se ha dirigido al excelentísimo Ayuntamiento, con el siguiente escrito: «Al excelentísimo Ayuntamiento de esta villa.

Señores: Un buen día, allá por el año de 1905, la Providencia enviaba a nuestra ilustre villa, a una Hermana de la Caridad, por nombre llamada Sor Florentina Rodríguez González.

Venia aquí, iluminada por la idea del sacrificio en aras de su misión caritativa, animosa, fuerte, decidida, obsesionada por practicar el bien, por llevar el cariño y el consuelo a los seres todos que esperan un hábito confortador.

Así llegó, desde lejanas tierras y a nuestro solar hidalgo, esa Hermana de la Caridad que se llama Sor Florentina Rodríguez González.

Aquí funcionaba ya, una institución modelo: el Hospital de San Miguel. A su servicio venía esta religiosa ejemplar. Y halló sitio adecuado, comenzando su obra ingente de caridad, prodigiando la ternura de su corazón, el aliento de sus palabras conmovedoras, el culto singular de sus enfermos que veían en Sor Florentina y siguen viendo, el mejor lenitivo a su dolor.

Han transcurrido 42 años. Por el Hospital de San Miguel pasaron muchos a los cuales Sor Florentina, en medio de lágrimas y oraciones, entornó sus párpados muertos. Otros, gozaron, Dios lo quiso, de la salud restablecida, y, los más, tenemos para Sor Florentina, siempre, un ruego de hidalguía y admiración.

Pero hay más. En el decurso de 42 años de enfermera en su Hospital de San Miguel, cuántos y cuántos hogares barcenenses han recibido la luz de sus palabras, la ayuda de sus manitas de ángel, la mirada enternecida de sus pupilas, el esfuerzo humano de su corazón...

Santa presencia en los hogares doloridos, presencia consoladora que no faltó nunca en ese hogar barcenense donde la desgracia entró. ¡Sor Florentina! En el desmenuarse de las calles barcenenses la vemos también. No lo dudéis. Acu-

de a un hogar. Hay un enfermo. O, simplemente, va en solicitud de algo sustancial para los necesitados. Sor Florentina, es así. Dios se lo premiará y nosotros también.

Barco de Avila, cuna de hijos ilustres, es hidalgo y caballero. Agradecido siempre, no olvida las obras buenas y dignas, de sus semejantes. Por fortuna, entre nosotros, desde hace 42 años, tenemos una Hermana de la Caridad, imbuida de especial afecto a nuestro pueblo. Y, nosotros, con la aureola de nuestra villa, hemos de hacer honor a esa hidalguía, esculpida por doquier.

Señores: El que suscribe, modesto entre los modestos ciudadanos de esta ilustre villa, queriendo interpretar fielmente un justo sentir, se dirige a esa excelentísima Corporación, en réplica de que, reconociendo los méritos inudables y plausibles contrados durante 42 años por la enfermera del Hospital de San Miguel, Sor Florentina Rodríguez González, sea nombrada Hija adoptiva de esta población y sea objeto de un sencillo homenaje popular. Es gracia que espera alcanzar.

Se venden dos camas con colchones lana y borra, y otros objetos. Cárcabo Santo Domingo número 1. María Benito.

Traspaso

Cooperativa Civico Militar de Avila Hasta las doce horas del día 25 del mes actual se admitirán ofertas en pliegos cerrados y lacrado en la Delegación Provincial de Sindicatos.—El presidente S. Iglesias.

Nuestra riqueza avícola habrá aumentado el día que sea conocido en toda España, el

GALLIOL
Palabras de un avicultor castellano. Premiado en varias Exposiciones.—Lab. G. Cuevas. LOGROÑO.

PATHE BABY

Compras tomavistas y películas nuevas. Razón San Roque n.º 3, piso 2.º Teléfono 16. AVILA. Publicidad AVILA.

Información deportiva

Diálogo con sueño

—¡Venga, hombre, espéñate, que ya ha tocado el cimbalillo!

—Bueno; pero ¿es que os habéis puesto todos de acuerdo para no dejarme dar una cabezada?

—¡Cómo una cabezada! ¡Si llevas ahí hora y cuarto haciendo el ridículo, con la cabeza ladeada y la boca abierta, que todo el que pasa se te queda mirando, porque parece que te han degollado!

—Pues no te creas que estaba dormido. Si acaso, un poco traspuesto. En estas terrazas no hay comodidades para dormir a fondo. En el Casino sí que da gusto. con aquellos butacones y aquel silencio.

—Le diremos a Joaquín que ponga unas «chaises longues» pa los contestillos.

—Sería un éxito, no lo dudes, porque estas sientecillas al aire libre sientan la mar de bien.

—Pues aquí, mientras tú enseñabas la muela del juicio a los transeúntes, hemos estado hablando del tema del día.

—¿Y cuál es el tema del día?

—El fútbol.

—Hombre, eso, en Avila, no es el tema del día; es el tema del año.

—Pero ahora se ha agudizado, con lo de Burgos.

—¿Y qué se contaba?

—Muchas cosas. Mariscal, que estuvo en el partido, decía que, si el Avila jugase siempre como lo hizo el domingo, no tendría inconveniente en «echarle a reñir» con cualquier «primera división».

—Eso mismo dijo Enriquez.

—Nos ha contado además que Gallito, aunque no marcó ningún gol, estuvo fantástico y que se hizo el amo de Burgos; que habla que destacar el gesto de Rabichí, que sufrió una patada fuerte en un muslo que le dejó casi inútil para todo el segundo tiempo, con la pierna a la rastra, y a pesar de ello, no sólo no quiso de ninguna manera retirarse, sino que hizo un buen papel en el puesto de Losco y hasta le sirvió a Sauer en bandeja el último tanto; que Navarro volvió a sus espectaculares cabezazos, que fueron objeto de comentarios en la radio burgalesa, que Goyo hizo dos o tres paradas inverosímiles... En fin, muchos detalles que demuestran lo que ya se ha dicho: que todo el equipo funcionó como un cronómetro de posita.

—Sí; parece que de eso no cabe duda.

—Y lo que es curioso también es lo que nos ha contado «Equis».

—¡Pero si ese no estuvo en Burgos!

—Ya. Pero es de cómo reaccionó el presidente del club cuando le dio la noticia del resultado.

—Diría que no lo creía.

—Eso mismo.

—Pues igual que todo el mundo.

—Sí; pero es que nuestro presidente no dudó ni un momento que el Avila hubiera metido cinco goles; lo que no creía él es que se hubiera dejado meter uno.

—¡Atíza!

—Y luego, cuando ha leído que el tanto de la Gimnástica fué precedido de un «offside», parece que ha exclamado: «¡Ya lo decía yo! Sólo de ese modo se comprende».

—Bueno; eso será una broma.

—Tal vez. Pero desde luego Mingueta es un hombre que tiene una fe y un optimismo admirables. Para él no existe ni mejor equipo, ni mejor campo, ni mejor público que el de Avila. Y de entusiasmo, no digamos. El otro día, a las seis de la madrugada, se presentó solito en la estación a recibir a los jugadores.

—También estuvo Revilla.

—¿Sí? No lo sabía; pero no me extraña, porque también ése es de los buenos.

—Pues yo le tengo un poco de miedo a los optimismos excesivos, sobre todo ahora, en que se acerca la época de los fichajes, porque a lo mejor nos dormimos en los laureles; y al camarón que se duerme... ya sabes lo que le pasa.

—No creo que se duerma la Directiva.

—Es que yo he oído por ahí unos rumores un poco alarmantes.

—¿Respecto a qué?

—A que algunos señores de la Junta tienen el criterio de que no hay que ocuparse en mucho tiempo de la formación del equipo para la próxima temporada: que primero hay que resolver muchas cosas atrasadas y luego ya verán qué puede hacerse... Me da la impresión de que es algo por el estilo a lo que decía un amigo mío muy elegante y postinero: «El dinero es para vestir y calzar, y al sobre a go, para comer». ¿Tú me entiendes?

—Creo que sí. Probablemente esos señores son unos prudentes economistas, que lo primero que quieren es «sanear la hacienda». Y eso no está mal.

—Pero ahora se ha agudizado, con lo de Burgos.

—¿Y qué se contaba?

—Muchas cosas. Mariscal, que estuvo en el partido, decía que, si el Avila jugase siempre como lo hizo el domingo, no tendría inconveniente en «echarle a reñir» con cualquier «primera división».

—Eso mismo dijo Enriquez.

—Nos ha contado además que Gallito, aunque no marcó ningún gol, estuvo fantástico y que se hizo el amo de Burgos; que habla que destacar el gesto de Rabichí, que sufrió una patada fuerte en un muslo que le dejó casi inútil para todo el segundo tiempo, con la pierna a la rastra, y a pesar de ello, no sólo no quiso de ninguna manera retirarse, sino que hizo un buen papel en el puesto de Losco y hasta le sirvió a Sauer en bandeja el último tanto; que Navarro volvió a sus espectaculares cabezazos, que fueron objeto de comentarios en la radio burgalesa, que Goyo hizo dos o tres paradas inverosímiles... En fin, muchos detalles que demuestran lo que ya se ha dicho: que todo el equipo funcionó como un cronómetro de posita.

—Sí; parece que de eso no cabe duda.

—Y lo que es curioso también es lo que nos ha contado «Equis».

—¡Pero si ese no estuvo en Burgos!

—Ya. Pero es de cómo reaccionó el presidente del club cuando le dio la noticia del resultado.

—Diría que no lo creía.

—Eso mismo.

—Pues igual que todo el mundo.

—Sí; pero es que nuestro presidente no dudó ni un momento que el Avila hubiera metido cinco goles; lo que no creía él es que se hubiera dejado meter uno.

—¡Atíza!

—Y luego, cuando ha leído que el tanto de la Gimnástica fué precedido de un «offside», parece que ha exclamado: «¡Ya lo decía yo! Sólo de ese modo se comprende».

—Bueno; eso será una broma.

—Tal vez. Pero desde luego Mingueta es un hombre que tiene una fe y un optimismo admirables. Para él no existe ni mejor equipo, ni mejor campo, ni mejor público que el de Avila. Y de entusiasmo, no digamos. El otro día, a las seis de la madrugada, se presentó solito en la estación a recibir a los jugadores.

—También estuvo Revilla.

—No lo está. Pero si, por querer sanear la hacienda demasiado aprisa, nos dejamos comer la partida por los demás clubs, y ellos forman fuertes equipos y nosotros uno mediocre, a la larga resultaría antieconómico el sistema, porque nos pasaríamos el año dando tumbos deportivos, con la subiguiente baja en la recaudación, consecuencia natural del mal estar de los aficionados, y por haber querido quitar prematuramente alguna trampa pequeña, se lo llevaría todo la Trampa grande, es decir que inevitablemente se produciría la total bancarota. ¿Estamos de acuerdo?

—En absoluto.

—Así es que, en mi humilde opinión, hay que marchar con pies de plomo en el asunto económico; eso nadie lo duda; pero sin olvidar la necesidad urgentísima de asegurar un buen equipo para la próxima campaña, que va a ser de «túpa». Sin un buen equipo, todo el tinglado se desmoronaría, por muchas filigranas que quisieran hacer los «financieros».

—Desde luego; pero no tengas miedo, hombre. Ya verás tú como la Directiva, que está integrada por personas muy inteligentes y entusiasmadas, resuelve las cosas mucho mejor de lo que nosotros podamos ni siquiera figurarnos.

—Dios te oiga, Pepinillo.

EQUIS.

Coletazos deportivos

El Avila en sus salidas puso en alto el pabellón; ganó en Burgos y Segovia y en los otros agrado.

Ya veremos si el domingo nos dan la satisfacción de jugar un buen partido y ganar sin discusión.

¿Es la nueva Directiva?

¿Es la estival estación?

¿Son los próximos fichajes?

¿Es la nueva alineación?

Siempre a fin de temporada el Avila está mejor; antaño en la Copa Marca y el otro en la promoción.

El asunto de las cuotas ha causado sensación;

El Coleta IV.

U. D. Arevalense, 3; Imperial C. F., 0

Este encuentro, era decisivo para el Imperial; si ganaba, se proclamaba campeón; si perdía, perdía también sus aspiraciones. Y, he aquí, que el Imperial ha sufrido un serio descalabro; ha perdido el partido ampliamente, y con esta derrota, ha de renunciar, necesariamente, a sus justas pretensiones de ser campeón de Arévalo por segunda vez.

La U. D. Arevalense ha realizado un magnífico encuentro, poniendo todos sus jugadores mucho ardor en la pelea. Ha merecido el triunfo, y lo ha podido conseguir por más tantos.

Los equipos formaron así:

Imperial.—Eduardo; Mario, Cándido; Eusebio, Conde, Eladio; Sáez, Valele, Quini, Maroto, Minuto.

Arevalense.—Emiliano; Felipe, Acosta; Doro, Díaz, Ricardo; Canuto, Maniá, Ángel, Gillo, Crescente.

Completo dominio del Arevalense en la primera parte, debido a la formidable actuación de la línea media, verdadera artífice del triunfo de su equipo. No obstante, este dominio se ve contrarrestado por algunas incursiones del Imperial sobre la meta enemiga. El portero Emiliano hace varias paradas bastante buenas, atrojándose en una ocasión a los pies de Minuto, evitando de esta forma un tanto seguro.

El Arevalense logró un tanto en esta parte a los 30 minutos. Doro

yo daré mi voto en contra a la clasificación.

Si todos vemos lo mismo igual debemos pagar y el que vaya a preferencia que sea el que pague más.

Conste que soy de tercera, no me ciega la ambición, mas me molesta que otros me miren con «sens fazon».

Entre Jaque, Zeda y Equis y a veces un servidor sostenemos el deporte en esta amena sección.

Ahora un nuevo contestillo completa la reunión: es que ha entrado Gómez Málaga sin salir de Malagón.

El Coleta IV.

U. D. Arevalense, 3; Imperial C. F., 0

Este encuentro, era decisivo para el Imperial; si ganaba, se proclamaba campeón; si perdía, perdía también sus aspiraciones. Y, he aquí, que el Imperial ha sufrido un serio descalabro; ha perdido el partido ampliamente, y con esta derrota, ha de renunciar, necesariamente, a sus justas pretensiones de ser campeón de Arévalo por segunda vez.

La U. D. Arevalense ha realizado un magnífico encuentro, poniendo todos sus jugadores mucho ardor en la pelea. Ha merecido el triunfo, y lo ha podido conseguir por más tantos.

Los equipos formaron así:

Imperial.—Eduardo; Mario, Cándido; Eusebio, Conde, Eladio; Sáez, Valele, Quini, Maroto, Minuto.

Arevalense.—Emiliano; Felipe, Acosta; Doro, Díaz, Ricardo; Canuto, Maniá, Ángel, Gillo, Crescente.

Completo dominio del Arevalense en la primera parte, debido a la formidable actuación de la línea media, verdadera artífice del triunfo de su equipo. No obstante, este dominio se ve contrarrestado por algunas incursiones del Imperial sobre la meta enemiga. El portero Emiliano hace varias paradas bastante buenas, atrojándose en una ocasión a los pies de Minuto, evitando de esta forma un tanto seguro.

El Arevalense logró un tanto en esta parte a los 30 minutos. Doro

Sección religiosa

Día 21. Sábado.—Santos Luis Gonzaga, cf.; Terencio, Eusebio, obispos; Rufino, Demetria, virgen; Ciríaco, Apolinar, Albano, mártires.

La misa y oficio divino son de San Luis Gonzaga, con rito doble y color blanco.

Sagrado Corazón de Jesús

S. A. I. Catedral.—El Apostolado de la Oración celebra solemnemente en honor del Sacratísimo Corazón de Jesús. Último día.

Por la mañana, a las ocho, misa. Por la tarde, a las siete, exposición de S. D. M., estación, rosario, sermón por don Luis Gómez, ejercicio de la novena, bendición y reserva.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Calle del Tostado, núm. 5
Lista de los números premiados del GURON PRO-CIEGOS en el sorteo celebrado el día 19 de junio de 1947

Premiado con 25 pesetas, número 114

Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 14

centro magnífico, siendo rematado de cabeza por Crescente, que marca el tanto.

A los 10 minutos de la segunda parte, Maniá marcó de penalty el segundo gol de su equipo. Y a los 27, en una mala jugada de Eduardo, Angel marcó el último gol de la tarde. Poco después, Doro lanzó un penalty que fué detenido por Eduardo.

La línea media del Arevalense, tuvo una insuperable actuación, destacándose por este orden, Díaz, Ricardo y Doro. Todos los demás, en especial, Maniá, Emiliano y Crescente, jugaron muy bien.

Por el Imperial, Cándido el mejor. Algunos destellos de Eladio y Valele y, los demás muy poca cosa hicieron.


Clasificación

	J	G	E	P	F	C	P
Adaja....	3	2	0	1	8	4	4
Arevalense	3	2	0	1	6	3	4
Imperial..	4	2	0	2	6	8	4
S. Martín.	3	1	0	2	3	4	2
R. Arévalo	3	1	0	2	4	8	2

Quedan por jugarse dos partidos para dar fin al campeonato. Uno de ellos, S. Martín-R. Arévalo, ya no tiene interés. Sin embargo, el que se juega el día 29, decide quien ha de ser el campeón. Este partido es U. D. Arevalense-U. D. Adaja.

CHUS.

ESCARABAJO DE LA PATATA



SE COMBATE EFICAZMENTE CON


Arseniato de Plomo "MEDEM"

aplicado con sulfatadoras

"MEDEM"

SOCIEDAD ANONIMA DE ABONOS MEDEM

O'Donnell, 7. Apartado 995. MADRID



¡¡ GANADEROS !!

Vuestras ovejas sin sarna y sin garrapatas EMPLEANDO

Pacolin y FENAL

SOCIEDAD ANONIMA DE ABONOS MEDEM O'Donnell, 7. Apartado 995 MADRID



LIBRO FIEL

Por Faustino G. Sánchez Marín

La feria nacional ahora celebrada en Madrid ha puesto de actualidad para todo el mes de junio el tema del libro. ¿Qué misterio encierra un libro? Entre las atractivas coberturas ha expresado su autor el densísimo jergo de sus meditaciones que allí queda condensado, pero no muerto: como las bacterias, condensadas en la angustiosa vitrea de la vacuola, pero llenas de exaltada virulencia.

El libro, también, es juntamente idea comprimida entre livianas paredes de papel y fuente que mana nuevas ideas en el secreto de la lectura atenta y silenciosa.

Y el libro si que es ampolla de gérmenes que así, en su forma exterior de palabras y de líneas dispuestas con tanta mesura y simetría, cualquiera los diría muertos y ballamente disecados, «expuesto» a curiosidad de quien abre el libro como una vitrina de museo!

[Expuestos: el «expuesto» es el lector]. El lector que, ingiriendo palabras muertas, aprehenden conceptos-gérmenes vivos que inquietan y horadan su pensamiento, que agitan y revuelven la serena lufa del alma, con tenacidad y turbulencia de ambas.

El libro, donde su autor apasionó y encastilló ideas y sentimientos, cuando es leído, se venga de su vida carcelaria y escapa a libertarse en el ánimo del lector, como es pradera verde, como es pampa ancha y óptima para paecer vorazmente y desenfrenarse en ella.

El que lee se siente, en efecto, invadido de improvisos por una plaga inquietante: tal vez de aveja clásica que melifica en su alma; tal vez, de libélula en seda y estrellas en azul; quizá de presencia de musas o de influencias de dones de ciencia y de experiencia; pero puede que también de bichejos repugnantes, de microbios de arquerosos deseos, de tarántulas que ponen comenazón venenosa en inteligencias y corazones.

Porque en las páginas del libro reside en dura represión un mundo de larvas y fermentos que, abierta la esclusa por el lector, irrumpe en éste desordenadamente y le provocan en favor de vivencias intensas en cuyo pisar naufraga el criterio propio, no de otro modo que el esquife de Ennas asaltado de vientos contrarios como lobos fieros cuando ganaron frenéticos la salida por Eolo proporcionada: «que data pora spunt».

El libro es una auténtica «frama»; hacha de dos filos y, por tanto, de peligroso manejo. Un filo puede servir para hacer dulce fisura de sabiduría y de bondad en los lectores; pero otro filo puede servir para matar un alma. El

libro es también arma: formidable explosivo para pulverizar psicológicas fortalezas, por blindajes que-hayan. Arquimedes pudo pedir un libro para remover, no sólo mover, los cimientos del mundo.

En torno al libro las gentes «progresistas» han alzado todas las aureolas del mito. Hay un fetichismo terrible en esta edad que se cree tan libre de fetichismo: el fetichismo de la Cultura y del libro, elevados a fines últimos de los esfuerzos humanos. Al libro, como Nietzsche al superhombre, lo consideran los panatos de cultura incipiente como puesto más allá del bien y del mal. Es un «valor en sí» por cima y al margen de los valores morales.

Contra ese fetichismo conviene reaccionar. Hay libros buenos, libros indiferentes y libros malos tanto en el sentido literario como en el moral. A estos últimos hay que negarles el respeto por muy «letra impresa» que sean.

Andan acaso por ahí, subrepticia o públicamente, en manos de la gente, libros perniciosos, libros de aberración y perdición; reediciones de libros que descartaron y descartizaron a los españoles. Anda tal vez por ahí un «estraperlo literario» para adulterar y contrabandear el pensamiento y el sentimiento español, frivolarlo o corromperlo, matando a Dios en España y a lo hispánico en el mundo.

En la fiesta del libro, que ojalá llegue a llamarse inequívoca e inexorablemente Fiesta del Buen Libro, no nos importa levantar una tempestad de suspicacias y recelos ante el libro que para nosotros no es ningún fetichismo. Al libro hay que imponerle un «Santo Oficio».

Porque el libro mejor, el de nuestra Historia católica, después de siglos de páginas en blanco o de escritura sin estilo, ha recibido una de magnífico epíteto escrito con machetes y misilado de cruces. Y esta escritura hecha por nuestra generación no debe ser bozada ni adulterada por libros «infieles».

Normalice su estómago

tomando en los comidas, e continuación del postre, o una hora después, en pleno digestión, una cucharada del Elixir Estomacal Sólido de Carlos, y notará que sus digestiones se normalizan.



ELIXIR ESTOMACAL SAIZ de CARLOS

Venta en farmacias

Londres comenta los acontecimientos de Hungría

En el Este de Europa está en pleno apogeo la época de las maniobras soviéticas

Comentando los recientes acontecimientos ocurridos en Hungría, acontecimientos que suponen un nuevo avance hacia la izquierda, casi todos los semanarios londinenses coinciden en afirmar que se trata de síntomas aislados de una enérgica maniobra de los rusos para consolidar su posición en la Europa oriental, antes de que llegue el momento de su retirada de acuerdo con las cláusulas de los Tratados de paz.

«Tribune», semanario izquierdista, escribe: «La época de las maniobras está en pleno apogeo en el Este de Europa. Se ha acusado al Jefe del Gobierno de Hungría de haber participado en un complot. En Bulgaria se ha detenido al Jefe del Partido Agrario, de la oposición. En Rumanía se procesa a 52 hombres por supuestas actividades en una organización fascista de sabotaje. En Polonia se ha encarcelado a varios socialistas, a los que se acusa de terrorismo. En Checosloquia los comunistas han iniciado una vigorosa campaña contra los reaccionarios. Todo esto ha sucedido en poco más de una semana. Haría falta ser excepcionalmente crédulo para suponer que estos acontecimientos han coincidido por pura casualidad. Una explicación muy posible para estas medidas coordinadas es la opinión, muy generalizada, de que Rusia está dispuesta a consolidar su teoría comunista en estos países antes de que el Ejército rojo se retire».

«The New Statesman», también izquierdista, que expresa puntos de vista análogos, dice: «Esta vez

Junta general

El Consejo de Administración de la EDITORIAL CATOLICA ABULENSE, ha acordado convocar a Junta general ordinaria para el día 22 del corriente mes a las doce en primera convocatoria y las doce y media en segunda, en su domicilio social, plaza del Teniente Arévalo, 7, principal.

La Junta se registrá por el siguiente orden del día:

Lectura del acta de la Junta general anterior.

Lectura y aprobación si a ello ha lugar de la Memoria, Cuentas y balance que presenta el Consejo de Administración. Renovación de cargos. Ruegos y preguntas.

Avila, 14 de junio de 1947.—El presidente, Mariano Abolín Pinó.—El secretario, Alfonso Schelly Echaluze.

Rusia está dispuesta a establecer Gobiernos sumisos en su torno antes de que se ratifiquen los Tratados de paz y se retiren las tropas. Ello explica las dilaciones soviéticas sobre el Tratado con Austria».

La revista «Spectator», conservadora independiente, apoya también el punto de vista de que los acontecimientos en Hungría son parte de un plan ruso coordinado para Europa. «Es actualmente más fácil—dice la revista—observar el efecto general de los cambios en Hungría que decidir lo que puede hacerse respecto a ello. No cabe la menor duda de que meras palabras, por fuertes que sean, no tendrán efecto ninguno en la política rusa».



ANIS LA REVOLUCIONA

EL MAS DELICIOSO DE LOS ANISES
DESTILERIAS IOPMAR
D. ORENZO MARQUEZ - MADRID
FABRICAL PUENCARRAL (MADRID)
OFICINAS VALVERDE - 7

El buen paño...? "LA CASA DE LOS CAMELOS"

SAN MILLAN número 2.

Se complace en manifestar su agradecimiento a sus numerosos favorecedores y manifestarles que continuando su invariable norma de no trabajar artículos que no estén compuestos más que de azúcar y productos puros, sin mezclas de mostos, concentrados y otros sustitutos de dudosa comestibilidad, ha adquirido importantes cantidades de BOMBONES y CAMELOS solo de AZUCAR y FINISIMAS ESENCIAS, siendo por esto cada vez más su distinguida clientela, convencida de que los exquisitos caramelos que allí compra son DULCES, y los deliciosos bombones saben siempre a chocolate.

No confundirse, «La Casa de los Caramelos», de Luis R. Calvo. San Millán núm. 2. (Entre la Fratería y Casa Patas).

La Ley de Sucesión

(Continuación)

Art. 11 Recibidas las propuestas, las Juntas municipales del Censo las examinarán, a fin de comprobar que los comprendidos en ellas reúnen la cualidad de electores en las respectivas secciones, y, una vez excluidos los que no la tuvieren, formarán tres listas por cada sección, correspondientes a los grupos A), B) y C) del artículo octavo, en las que se relacionarán los propuestos por riguroso orden alfabético y numerados correlativamente. En defecto de alguna de las propuestas, las Juntas municipales del Censo las suplirán seleccionando a su prudente arbitrio, seis de los electores de la sección que se trate, no comprendidos en las restantes propuestas, entre los más calificados por razones de edad, estado y profesión, y cuando por deficiencia de una propuesta o a causa de las exclusiones acordadas los electores a que afecte no lleguen a seis, las Juntas completarán este número por análogo procedimiento selectivo.

Art. 12. Dentro de los cinco días siguientes al en que haya expirado el término de remisión de propuestas y de admisión de solicitudes, las Juntas municipales del Censo se reunirán en sesión pública para proceder a la designación de los presidentes, adjuntos y respectivos suplentes, de cada una de las Mesas correspondientes a las secciones en que se halle dividido el distrito electoral así como de los interventores que hayan de actuar en las mismas.

Art. 13. Las Juntas municipales del Censo decidirán por sorteo entre las tres listas a que se refiere el artículo once de cual de ellas deberá extraerse el presidente de la Mesa en cada sección. El nombramiento de presidente recaerá en uno de los electores correspondientes al grupo a que se refiera la lista favorecida, designado también por la suerte. El que le siga en orden numérico en la propia lista quedará automáticamente designado suplente. De igual forma se afectarán los nombramientos de adjuntos y suplentes entre los electores comprendidos en las dos listas restantes. Tanto el presidente como los adjuntos, y sus respectivos suplentes, ejercerán los cargos por una sola vez, renovándose totalmente las Mesas electorales en cada votación de referéndum.

Art. 14. Al presidente y a los adjuntos les sustituirán sus respectivos suplentes. En caso de fallecer estos, se efectuarán nuevas designaciones para cubrir las vacantes en la forma antes prevista.

Art. 15. Las instancias de los que deseen actuar como interventores serán numeradas por orden de presentación y clasificadas por secciones, a fin de dar cuenta de

ellas a la Junta municipal del Censo en la sesión en que este Organismo proceda a la designación de los componentes de las Mesas electorales.

La Junta municipal del Censo, apreciando con libertad de criterio los méritos y circunstancias de los solicitantes, acordará los nombramientos de interventores, en número máximo de dos por cada sección, sin que contra sus acuerdos quepa recurso alguno.

Art. 16. Hechas las designaciones se publicará acto seguido en el tablón de Edictos, comunicándose además por oficio a los presidentes, adjuntos y suplentes nombrados, para los que será obligatoria la aceptación del cargo, salvo si alegan causa justificada, cuya apreciación quedará al arbitrio de las Juntas municipales del Censo, las que en caso de estimarlas procederán a nombrar a los sustitutos señalando el orden correlativo de su inclusión en la lista en que figure el sustituido.

A los interventores se les facilitará una credencial de su nombramiento, mediante cuya presentación y después de acreditar su identidad, deberán ser admitidos a formar parte de la Mesa en el momento de constituirse.

Art. 17. La Mesa, compuesta del presidente y los dos adjuntos, se constituirá a las ocho de la mañana del día fijado para la votación en el local en que ésta haya de celebrarse, y desde la indicada hora hasta las nueve, el presidente examinará y declarará suficientes, en su caso, la credencial y los documentos acreditativos de la personalidad de los interventores, admitiendo a éstos, al proceda, al ejercicio de los derechos que les confiere su cargo.

Art. 18. Constituida la Mesa con el presidente y los dos adjuntos, y, en su caso, con los interventores nombrados y admitidos al ejercicio del cargo, se extenderá la correspondiente acta de constitución, que será firmada por todos los componentes de ella.

Art. 19. La votación se verificará simultáneamente en todas las secciones el día señalado, dando comienzo a las nueve en punto de la mañana y continuando sin interrupción hasta las cinco de la tarde.

Sólo por causa de fuerza mayor y bajo la responsabilidad de los respectivos presidentes de Mesa y de los adjuntos podrá diferirse el acto de la votación o suspenderse después de comenzado, debiendo aquéllos dar cuenta inmediatamente del acuerdo del aplazamiento o suspensión a la Junta municipal del Censo respectiva, la que adoptará los acuerdos procedentes y pondrá el hecho en conocimiento de la Junta Provincial del Censo electoral por el medio más rápido.

(Continuad)

Las apariciones de LOURDES

V de agua; esperó un momento, bebió y se lavó la cara; después arrojó unas hierbas del suelo y las llevó a la boca. Todos los espectadores seguían la escena extraña con sentimiento de pena y una especie de estupor. Cuando la niña se levantó para volver a su sitio tenía aún la cara manchada de barro. Al verla, un grito de piedad y decepción salió de todos. «Bernardita se ha vuelto loca!»

Volvió a su sitio sin conmoverse y sin oír las exclamaciones. Alguien la limpió la cara y ella con una sonrisa angelical y más feliz nunca volvió a contemplar la visión celestial. Entre los espectadores la impresión era desfavorable. No se admiraba a la niña, se la compadecía. Cuando la pregun-

taron, respondió con sencillez: «Mientras rezaba, la Señora me dijo: Bebe y lávate en la fuente. Como no veía la fuente, me fui al río. La Señora me llamó y me hizo señas con un dedo de ir a la gruta, a la izquierda; obedecí; pero no veía el agua. No sabiendo de donde cogerla, arañé la tierra y llegué. La dejé aclarar un poco, bebí y me lavé».

El agua surgida bajo sus dedos, apenas bastaba para producir un lodazal. Los más fervorosos cogieron un poco de esta tierra humedecida por una fuente misteriosa que llegaba gota a gota de profundidades desconocidas.

«Yo mismo, dice el médico Dozon, testigo de los mejores colocados para vez este hecho importante, no quise irme de la gruta sin haber explorado con cuidado

el suelo de la misma. Lo vi muy seco, excepto en el sitio que Bernardita hizo un pequeño hueco del cual brotó la fuente».

El hilo de agua aumentó sin cesar durante el día; al siguiente tenía el grosor de un dedo, días después era grueso como el brazo de un niño. Hoy es el gran manantial, sin cesar desde entonces, cuya agua sale por quince grifos y llena con facilidad las nueve piscinas destinadas a los enfermos. Tiene un gasto diario de 122.000 litros.

Este hecho extraordinario despertó a los atos y resonó la fe de los creyentes. El viernes 26 de febrero tuvo lugar la décima Aparición. Bernardita se arrojó

(1) Dr. Dozon: La Gruta de Lourdes, Pág. 93.

llo en lo alto de la pendiente, donde arañó el suelo, bebió y se lavó después de haberse santiguado devotamente.

El sábado 27 se removió el éxtasis, que fué más largo. La voz celeste le encargó un mensaje: «Vete a decir a los sacerdotes que debe levantarse aquí una capilla».

Ya veremos la actitud reservada, sino era hostil, del clero respecto a los acontecimientos. El fervor, en adelante, fué irresistible. El domingo 28 se reunieron en los alrededores de la gruta más de 2.000 personas. Este día y los dos siguientes se manifestó a Bernardita la Aparición; pero el 3 de marzo no la tuvo aunque rezó con el favor de siempre. Terminada su oración dijo a las personas que la preguntaban: «La Señora no vino hoy».

La Señora había pedido a Bernardita que fuese durante quince días a la gruta. Terminaba la

quincena el jueves 4 de marzo. Como se esperaba un nuevo prodigio, la afluencia fué inmensa. Según los cálculos más modestos de 15 a 20.000 personas. El éxtasis duró más de una hora; pero se desarrolló normalmente, lo que produjo cierto desengaño a los que esperaban alguna señal milagrosa.

Al retirarse la gente, preguntaron a Bernardita: «Puesto que ha terminado la quincena ¿volverás a la gruta?—Oh! sí, volveré; pero ignoro si quedará aparecerse la Señora. Lo cierto es que se fué sonriendo como siempre; pero no me ha dicho adiós».

CAPITULO III

Soy la Inmaculada Concepción

La Aparición del 25 de marzo.—Últimas apariciones.—Decreto del Obispo de Tarbes

Bernardita volvió a menudo a

la gruta y con confianza; pero el éxtasis misterioso no se mostraba, ni ella tenía más éxtasis.

El 25 de marzo, fiesta de la Anunciación, marchó a la gruta a los primeros resplandores de la mañana, con el corazón lleno de esperanza. Veinte días llevaba sin ver a la Señora. Llegó con apresuramiento y ¡oh sorpresa! lo que no había ocurrido nunca, el nicho de la gruta brillaba con divina claridad y la blanca Aparición estaba sobre el rosal, como esperaba Bernardita se arrojó y rezó mucho tiempo. Y le vino la idea persistente de preguntar a la Señora quién era. La Señora se sonrió sin responder. La niña reiteró humildemente su pregunta por segunda y por tercera vez. «A la tercera vez, dice Bernardita, la Señora juntó las manos y las llevó a lo alto del pecho... miró al cielo... después separando lentamente las manos e inclinándose

Estados Unidos conforme con los propósitos anglo-franceses de invitar a una conferencia a Molotov

LONDRES.—El ministro de Asuntos Exteriores, Ernest Bevin ha llegado en avión procedente de París al aeródromo de Northolt, cerca de Londres. Bevin se negó a hacer declaraciones a los periodistas.

Inmediatamente después de su llegada, Bevin se dirigió al Foreign Office.

En el Parlamento de Noruega es rechazado por gran mayoría un voto de censura al Gobierno por sus relaciones con España

OSLO.—El Parlamento noruego ha rechazado por una gran mayoría el voto de censura contra el Gobierno por haber aceptado éste un nuevo encargado de Negocios de España. Solamente votaron en contra del Gobierno los comunistas y dos socialistas. Durante el debate desarrollado con este motivo, el ministro de Relaciones Exteriores declaró que el Gobierno español había exigido el restablecimiento de relaciones diplomáticas como condición previa para la negociación de un nuevo convenio comercial. Añadió el ministro que, para evitar la ruptura de esas negociaciones, el Gobierno noruego había aceptado el nuevo encargado de Negocios español.

El conde de Torata, que representará a España cerca del Gobierno noruego, llegará hoy a Oslo.—EFE.

Comentario de radio Moscú a las negociaciones franco-británicas

Radio Moscú ha manifestado hoy a primera hora que el objeto de las negociaciones entre Gran Bretaña y Francia está lejos de asegurar una colaboración pacífica, duradera y fructífera entre las naciones grandes y pequeñas del continente europeo. Añadió en su comentario que «todo ello no es más que un intento de alcanzar un acuerdo a espaldas de la Unión Soviética y de otros países europeos».

Rusia rehúsa entrar en discusiones con Inglaterra

Se afirman en los círculos diplomáticos que el ministro de Asuntos Exteriores soviético, Molotov, se halla muy interesado en conocer el desarrollo del plan del secretario de Estado norteamericano, general Marshall, para la recuperación de Europa; pero, que, no obstante, ha rehusado entrar en discusiones oficiales con Gran Bretaña, a pesar de la invitación de este país. Al parecer, Molotov no ha cerrado la puerta a una posible cooperación con el plan de Marshall.

Rusia sigue desconfiando del proyecto norteamericano

Un despacho de la agencia soviética Tass, difundido por la radio de Moscú, acentúa la impresión de que los rusos consideran aún el plan de Marshall con desconfianza, a pesar de las anteriores noticias, según las cuales era probable que Molotov aceptara la invitación anglo-francesa para establecer consultas entre los «tres grandes» europeos.

Este despacho, firmado por el

Universidad de Salamanca

Examen de Estado

Convocatoria de Junio de 1947

Por la presente se convoca a los alumnos matriculados en la actual convocatoria, para la práctica de los correspondientes ejercicios, con arreglo al siguiente cuadro horario:

148 al 172 inclusive, a las nueve mañana.

Los alumnos del ejercicio escrito acudirán provistos de pluma estilográfica, diccionario de latín y tintero, quedando prohibido el uso del lápiz. Los ejercicios orales de los que resulten admitidos en el escrito se anunciarán oportunamente.

En los ejercicios orales, el primer tribunal, tanto en su Sección de Ciencias como en la de Letras, actuarán en el edificio de la Universidad (planta baja). El segundo Tribunal actuará en el Palacio de Anaya.

Las calificaciones se harán públicas por medio de la prensa local y en los tabloneros de anuncios.

El director de examen.

Ejercicios escritos (Papeletas blancas)

24 de Junio. Grupo A, del 1 al 167 inclusive. Latín, diez de la mañana; Problema, tres y media tarde; Redacción, siete tarde.

25 Junio. Grupo B, del 168 al 334 inclusive. Latín, diez de la mañana; Problema, tres y media tarde; Redacción, siete tarde.

26 Junio. Grupo C, del 335 al 500 inclusive. Latín diez mañana; Problema, tres y media tarde; Redacción, siete tarde.

27 Junio. Grupo D, del 501 al 666 inclusive. Latín, diez mañana; Problema, tres y media tarde; Redacción, siete tarde.

Ejercicios orales (Papeletas azules)

Para alumnos que aprobaron el escrito en anteriores convocatorias.

25 Junio. Primer Tribunal, del 1 al 30 inclusive, a las nueve mañana.—Segundo Tribunal, del 31 al 60 inclusive, a las nueve mañana.

26 Junio. Primer Tribunal, del 61 al 90 inclusive, a las nueve mañana.—Segundo Tribunal, del 91 al 120 inclusive, a las nueve mañana.

27 Junio. Primer Tribunal, del 121 al 147 inclusive, a las nueve mañana.—Segundo Tribunal, del

SE RUEGA a la persona que se haya encontrado una cantidad de dinero, lo entregue en el Parador de La Estrella por ser de una persona necesitada.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila

Se pone en conocimiento de los almazareros y productores de aceite, que se concede un plazo, que terminará al finalizar el actual mes de junio, en el cual podrán declararse y legalizarse, siendo admitidas sin sanción, todas aquellas existencias de aceite que no lo estuvieran, advirtiendo que una vez terminado el plazo que se concede se realizarán las inspecciones que se juzguen oportunas, y se pondrán en aplicación las más severas sanciones en todos los casos de ocultación y movilización clandestina de los aceites.

El Gobernador Civil Luis Valero Bermejo.

Ayuntamiento

La sesión de anoche

La presidió el alcalde señor Rodríguez Nave, y se aprobó, después de leída, el acta de la anterior.

Se aprobaron también cuentas de gastos, nómina de obras de la semana precedente y liquidación del señor arquitecto por obras de explanación en la zona que se está urbanizando en San Roque.

Fueron autorizados para ejecutar obras don Ricardo Naves, don Isaac Pérez, don Agustín González, don Crescencio López, doña Resurrección Peral, don Juan José Martín García, don Gregorio Rodríguez y don Tomás Martín.

Tras amplia discusión fué derogada la instancia de don Vicente Jiménez B'árquez pidiendo licencia para construir un horno destinado a la fabricación de cerámica junto al cementerio viejo.

Se autorizó la apertura de establecimiento a don Victor Conde, y la instalación de puestos de verduras y frutas a Isidoro Martín y Teodoro Jiménez.

Se resolvió designar dos productores para que por cuenta del Ayuntamiento disfruten de la residencia de verano de la Obra Social.

Fuó adjudicado en renta el terreno del prado Sanjuanigo a don Angel Marilena Arrieta mejor postor de la subasta celebrada según acta notarial que fué leída.

Se acordó anunciar de nuevo la cesión de madera propiedad del Ayuntamiento por haber quedado desierta la subasta celebrada.

Por aclamación quedó aprobada una moción del señor alcalde en la que haciéndose eco de la idea expuesta en EL DIARIO DE AVILA propone se dé a una calle del Ensanche el nombre del doctor don Benigno Lorenzo Velázquez.

A propuesta de la Alcaldía se acordó enajenar en pública subasta las parcelas resultantes del proyecto de reforma y urbanización de la zona este del ensanche de la ciudad.

Y por último el señor alcalde informó de la visita que le habían hecho los jefes de la Compañía Telefónica Nacional de España respecto a la autorización solicitada para ejecutar los trabajos de ampliación de la red telefónica en Avila.

Manuel Muñoz Rogero

Médico Puericultor
MEDICINA GENERAL
Enfermedades de los niños
Consultas de 12 a 2 y de 3 a 4
Circuito de San Pedro, 6
C. S. núm. 252.

VENTA de piedra para construcciones. Razón: Plaza de Pedro Dávila, 11 Agencia.

BICICLETAS G. A. C.

Solicite catálogo al agente exclusivo
T. VELAZQUO Z. Comandante Albarrán, 2. Teléfono 10
PRIMERA MARCA NACIONAL
Publicidad AVILA

TEATRO PRINCIPAL Domingo 22 de junio de 1947

Presentación de la Gran Compañía de Revistas

Amparito Vallcaner

(LA VEDETTE MAS JOVEN Y GUAPA DE ESPAÑA)

con 'AMOR Y MUSICA' DELICIOSA PARTITURA DEL MAESTRO C. DIAZ

Publicidad AVILA

De días

Mañana celebra su fiesta onomástica el excelentísimo señor Gobernador Civil de la Provincia don Luis Valero Bermejo, por cuya salud y prosperidad personal hace votos EL DIARIO DE AVILA.

—También los celebran las señoras de Velayos (don Nicasio), de Bermejo (don Bernardo), y de Hidalgo (don Julio); señoría de Núñez, y señores Martín (médico), Núñez Hernández, Herrero, De Miguel, Mayoral y Guzzas.

Nuevo sochantre de la S. A. I. Catedral

El excelentísimo y reverendísimo señor Obispo, previa oposición y presentación del jefe del Estado, ha nombrado beneficiado sochantre de esta S. A. I. Catedral al presbítero don José Muñoz Luengo.

Felicidades efusivamente al nuevo sochantre de nuestro primer templo deseándole muchas satisfacciones en su beneficio.

Nuevo alumno de la Academia General Militar

Previos brillantes ejercicios ha ingresado en la Academia General Militar el estudioso joven Vicente Godino Rodríguez, hijo de nuestro buen amigo don Eduardo. Ehorabuena.

Enfermo

Al cerrar esta edición nos comunican la gravísima y repentina indisposición sufrida por don José González Polanco, pundonoroso teniente coronel de Infantería. Por este motivo ha salido para Ciudad Rodrigo su hija doña Teresa acompañada de su esposo don Juan Hernández, teniente coronel, jefe del Aeródromo de Avila. Hacemos votos por un rápido restablecimiento del paciente.

PERDIDA de pluma estilográfica y tapicero de cristal imitación estilográfica. Se gratificará su devolución en Cobaleda, 12 pral.

Parque de Intendencia de Madrid ANUNCIO

Se admiten ofertas en pliego cerrado y lacrado hasta las doce horas del día 28 del actual, para la compra, venta y transformación de los artículos que figuran en el tablón de anuncios y con arreglo precisamente a los pliegos de condiciones técnicas y legales que podrán examinarse en la Jefatura del Detall por aquellos que demuestren su condición legal de vendedores.

Madrid, 16 de junio de 1947.

Abulenses

Ta donativo en la Fiesta de la Banderita se traducirá en la eficiencia del servicio de la Cruz Roja que los pobres utilizan continuamente y tú mismo puedes necesitar con urgencia.

[Se generoso!]

corresponsal de la agencia Tass en París, dice que las conversaciones anglo-francesas de ayer en la capital de Francia no tendían a la cooperación entre todas las potencias europeas, y que eran «un intento de conseguir un acuerdo a espaldas de la Unión Soviética y de otros países europeos».—EFE.

LAKE SUCCESS (Nueva York).—En los círculos competentes se teme que la Organización de las Naciones Unidas quede el margen del plan de ayuda del general Marshall a Europa, con lo que se quebrantaría su prestigio, ya «algo disminuido», según hace constar la agencia United Press. Agradecer que el temor de la O. N. U. se reduzca porque el programa de socorro puede aumentar las dificultades si se deja fuera a Rusia o pasa por alto la existencia del programa.—EFE.

WASHINGTON.—El departamento de Estado ha expresado hoy oficialmente la conformidad del Gobierno de los Estados Unidos por la invitación anglo-francesa a Molotov para tratar de la participación europea en el plan Marshall para Europa.—EFE.

táctica de control de boxeo, y que actualmente se halla en vacaciones. Después de seis horas de constante movimiento y de sacudidas a veces peligrosas, por parte de varios policías que se hallaban de servicio en dicho barrio, pudo ser detenido uno de los ladrones.—EFE.

Importante donativo de la industria textil catalana al Papa

BARCELONA.—La industria textil catalana ha hecho un donativo en géneros de lana y de otras clases y aplicaciones por importe de un millón de pesetas, a Su Santidad el Papa para que los distribuya a entre los necesitados de guerra. Este donativo, en unión de otros valiosos, consistentes en prendas de abrigo y comestibles, será embarcado para su conducción a Roma. En el mismo buque viajará la peregrinación de la diócesis de Barcelona, que se unirá en la Ciudad eterna al obispo, doctor Modrego, para efectuar la entrega de dichos ofrecimientos. (Cifra).

Como en el cine

Persecución por los tejados de Londres para capturar a tres ladrones

LONDRES.—En el aristocrático barrio londinense de Mayfair se ha desarrollado esta noche una persecución por los tejados de las casas, al estilo de las películas de «gangsters» norteamericanos, para detener a dos hombres y a una mujer que acababan de robar en el domicilio del coronel Emydington, presidente de la Oficina bri-